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L’Isle-sur-la-Sorgue favorise la biodiversité
dans les écoles

La ville de l’Isle-sur-la-Sorgue s’investit  dans les écoles primaires pour offrir  des espaces
d’observation et de découverte de la nature, et ainsi favoriser la biodiversité.

Tout au long de l’année et progressivement, le pôle ‘Environnement et cadre de vie’ installe des espaces
naturels qui interagissent entre eux et dont la richesse est marquée par la diversité de la faune, de la
flore et des micro-organismes. Ces espaces sont composés d’hôtels à insectes, de composteurs et/ou de
potagers. Dernière création en date : un potager réalisé par le service des ‘Espaces verts’ à l’école
élémentaire Lucie Aubrac qui accueille déjà un hôtel à insectes et un composteur.

D’autres équipements sont par ailleurs installés : des hôtels à insectes à l’école élémentaire Jean Beys, à
l’école  élémentaire  René  Char,  à  l’école  primaire  de  Petit-Palais  et  dans  les  écoles  maternelle  et
élémentaire du centre ainsi que des composteurs à l’école élémentaire René Char, et, prochainement, à
l’école élémentaire Jean Beys. Une occasion pour les enfants d’apprécier la nature, d’apprendre à la
respecter et de mieux la protéger.

L.M.
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L’Isle-sur-la-Sorgue aux manettes pour les
journées mondiales du jeu vidéo

Pour leur 4e édition, les journées mondiales du jeu vidéo à l’Isle-sur-la-Sorgue proposent un
programme divertissant autour d’animations pour tous. Tournois, rétrogamming, défis jeux de
légende,  expositions,  démos,  bornes  d’arcade,  réalité  virtuelle  et  créateurs  de  jeux  vous
donnent rendez-vous les 20 et 21 novembre prochains.

Parmi les professionnels présents : Julien Chaudet (chef de l’entreprise Futurtech Studio) et Brigitte
Chaudet (professeur des écoles retraitée).  « Nous vivons dans le Vaucluse et nous créons des jeux
éducatifs, notamment des jeux vidéo d’orthographe. » Premier du genre, ‘La forêt de Pago‘ permet
d’améliorer son orthographe grammaticale à travers la découverte d’une histoire de type ‘heroic fantasy’
(Final  fantasy,  Harry Potter,  Le Seigneur des anneaux…).  Le premier volet  ‘La forêt  de Pago :  La
vengeance du dragon‘ est disponible depuis août 2019, il est axé sur le présent de l’indicatif et l’accord
sujet/verbe. Le deuxième volet ‘La forêt de Pago 2 : souvenir de glace‘ est paru en mai 2021, pour les

https://www.la-foret-de-pago.fr/
https://store.steampowered.com/app/1413590/LA_FORET_DE_PAGO__LA_VENGEANCE_DU_DRAGON/
https://store.steampowered.com/app/1413590/LA_FORET_DE_PAGO__LA_VENGEANCE_DU_DRAGON/
https://www.google.com/url?sa=D&q=https://store.steampowered.com/app/1611060/LA_FORET_DE_PAGO_2__SOUVENIR_DE_GLACE/&ust=1637141280000000&usg=AOvVaw1TODgop2CGkP9kZQou55tR&hl=fr&source=gmail
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temps du passé de l’indicatif. Un troisième volet abordera enfin d’autres temps et d’autres modes.

« Les problèmes d’orthographe créent des difficultés pour vivre en société. Le jeu est né de ce constat. Il
faut utiliser le jeu vidéo omniprésent pour développer la motivation. C’est notre intime conviction. » Les
tests  sont  probants,  ‘La  forêt  de  Pago‘  rassure  par  son  environnement  familier  aux  élèves  et  fait
progresser des personnes à partir de huit ans souffrant de troubles de l’orthographe. Pour éviter des
obstacles insurmontables à la plupart d’entre eux, le joueur doit simplement choisir entre plusieurs
propositions. Il ne peut pas avancer dans l’histoire s’il n’améliore pas son orthographe. Des encadrés
d’aide le guident en cas d’erreur.

Egalement au programme : le meilleur tour de circuit, tournoi Fifa21, animation de réalité virtuelle 5d à
sensations fortes,  jeux sur  grand écran,  présentation de ‘Legacy of  the crown‘,  stand ESA games,
produits dérivés en provenance du Japon, jeux et consoles rétrogaming, tournoi proposé par Atomic
games, et bien d’autres surprises !

Programme complet : cliquez ici.

Premiers coups de pioche pour le cinéma de
L’Isle-sur-la-Sorgue

https://www.facebook.com/groups/2391555477564742
https://legacyofthecrown.com/
https://www.esagames.fr/
https://www.atomicmassgames.com/
https://www.atomicmassgames.com/
https://www.islesurlasorgue.fr/actualite/journees-mondiales-du-jeu-video-2/
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Présentés fin 2019, les travaux de construction du futur pôle culturel et patrimonial de l’Isle-
sur-la-Sorgue ont démarré. Cet espace, niché au cœur de l’îlot de la tour d’argent, abritera
trois salles de cinéma.

Un  projet  municipal  d’envergure  qui  répond  à  une  politique  de  développement  territorial  alliant
requalification patrimoniale, animation culturelle et vitalisation du centre-ville. Ce chantier a débuté le 8
novembre dernier  par  une phase préparatoire.  Cette  étape prévoit  l’installation d’une palissade de
chantier qui s’étendra tout le long de la place Rose Goudard.

Quelques perturbations à prévoir

L’ensemble des places de stationnement de la place rose Goudard sont neutralisées. Quelques places de
stationnement seront réservées le long de la palissade au moyen de barrières au profit unique des forains
du marché. Le stationnement des véhicules y sera strictement interdit tous les jours de la semaine et
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pendant toute la durée des travaux. La rue Rose Goudard sera placée en sens unique de circulation dans
le sens centre-ville (place Ferdinand Buisson) vers le quai Jean-Jaurès. Cinq places de stationnement
seront neutralisées sur le quai Jean Jaurès pour permettre une giration sécurisée des camions et engins
de chantier en provenance du quai et en direction de la place.

Les travaux seront interrompus du 20 au 31 décembre. Les travaux de gros œuvre débuteront en janvier
2022 avec l’installation d’une grue. Néanmoins, les premiers travaux de démolition interviendront dès
novembre avec la déconstruction, notamment, des toilettes publiques et l’installation de la passerelle
d’accès au cinéma. Un lancement officiel des travaux sera prochainement organisé.

Les travaux du pôle culturel ont débuté.

Un cinéma en centre-ville, pourquoi ?

L’ambition de créer un cinéma en centre-ville s’inscrit dans une politique générale de l’État visant à
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soutenir les cinémas des villes moyennes en octroyant prioritairement, à travers le Centre national de la
cinématographie (CNC), des aides sélectives pour les cinémas de une à trois salles, implantés en cœur de
ville.  Généralement  pourvus  d’une  identité  architecturale  propre,  ces  cinémas  se  distinguent  des
multiplexes de périphérie en offrant plus de proximité, de convivialité et de lien. Une étude de marché,
estime la fréquentation prévisionnelle de l’équipement à 95 000 entrées par an, confirmant le choix de la
localisation en centre-ville.

La Région Sud soutient à hauteur de 30%

Il  aura fallu plusieurs années à la  Ville  pour concrétiser ce projet  d’équipement en coeur de ville
considérant son intégration au sein d’un îlot composé de bâtiments anciens, pour partie classés au titre
des monuments historiques, et appartenant à différents propriétaires. La Ville s’est vue confortée dans ce
choix par l’obtention du soutien financier de la Région SUD à hauteur de 30% du montant du projet.
Conçu comme un lieu de vie sociale et culturelle, le cinéma du centre-ville sera abrité dans un lieu
d’exception ce qui lui conférera une identité forte et reconnaissable aux yeux du public.

En savoir plus, cliquez ici.

Isle-sur-la-Sorgue, Retour de Voyage, le
vernissage des œuvres des artistes du
Myanmar c’est ce soir !

Retour de voyage propose une exposition-vente de 80 œuvres d’artistes et de photographes
reconnus de  Birmanie.  Les  cotes  des  artistes  sont  maintenues.  Les  fonds  récoltés  seront
envoyés  aux  artistes  et  aux  photographes.  Wendy  Law-Yone,  écrivain  et  journaliste  fera
l’introduction  du  vernissage  aujourd’hui  vendredi  29  octobre  à  19h30.  Catalogue  de
l’exposition  ici.

Retour de voyage

Le lieu, situé au cœur de l’Isle-sur-la-Sorgue, est le point de ralliement d’artistes et de collectionneurs du
monde entier et l’endroit  de merveilleuses rencontres.  A côté des œuvres d’art,  Retour De Voyage
propose également des créations et de l’artisanat rapportés de nombreux voyages et représente des
artistes, des créateurs et des designers rencontrés au hasard de leurs balades autour de la planète.

https://www.islesurlasorgue.fr/rayonner/grands-projets/futur-cinema-de-lisle-sur-la-sorgue/
https://drive.google.com/file/d/1LWULzHdMjhppq6qr4-NIh-inL2zKne6W/view
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Les infos pratiques

Retour de voyage-La maison sur la Sorgue. Concept store. 6, rue Rose Goudard. Galerie d’art place Rose
Goudard à l’Isle-sur-la-Sorgue. 06 87 32 58 68. lamaisonsurlasorgue@wanadoo.fr Vernissage-vente de
l’exposition ce soir vendredi 29 octobre à partir de 19h30 jusqu’à 21h.
MH

Isle-sur-la-Sorgue : la plus grande
concentration européenne de marchands
d’antiquités dès le 29 octobre

https://www.retourdevoyage.com/fr/#footer
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Du 29 octobre au 1er novembre 2021 se déroulera la plus grande concentration européenne de
marchands d’antiquités et de brocantes à l’Isle-sur-la-Sorgue.

Depuis plus de 50 ans, les foires de L’Isle-sur- la-Sorgue forment une véritable institution dans le monde
de la brocante et de l’antiquité. La 111e édition de la ‘Foire antiques art and you’ organisée par Lab
event factory, rassemblera cette année plus de 200 marchands et 50 000 visiteurs.

La foire est partagée en différents secteurs (brocante antiquités, artisans artistes, design décoration,
vintage, art contemporain et livres anciens vieux papiers), et permet de trouver des milliers d’objets
anciens et détournés. Robert Gaillard, l’expert agréé Cefa offrira son savoir-faire, son expérience et
conseillera les visiteurs lors de l’acquisition d’objets particuliers.

200 marchands, 50 000 visiteurs

Cette nouvelle édition se tiendra en parallèle de l’Upcycling festival.  Ce dernier viendra enrichir la

https://labeventfactory.com/
https://labeventfactory.com/
https://www.expert-antiquites-gaillard.fr/
https://experts-antiquites-cefa.fr/
https://upcyclingfestival.com/
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programmation de la foire avec des conférences et tables rondes animées par des experts et des invités
de marque,  des ateliers créatifs  et  des exposants dans les domaines de l’art,  de la décoration,  de
l’habitat, de la mode et du design, le tout sous le signe du ‘surcyclage’.

Jumelage France – Etats-Unis

Le samedi 30 octobre 2021, un événement inédit viendra ponctuer la foire, avec un jumelage en direct du
plus grand rassemblement américain d’antiquité – brocante : le ‘Round top antiques fair’. Cet événement,
qui existe depuis 50 ans et tri-annuel, rassemble les passionnés d’antiquités et de brocante, au Texas et
aux alentours. Le jumelage se fera en direct vidéo à 18h30, au Bel héritage, nouveau lieu événementiel
du Village des Antiquaires de la Gare.

Rendez-vous du 29 octobre au 1er novembre 2021. Tous les jours de 9h à 19h. Plus d’informations,
cliquez ici.

https://lebelheritage.events/
https://foire-isle-sur-sorgue.fr/
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Isle-sur-la-Sorgue : une classe pour l’autisme
à l’école Augustin-Mourna

Une Unité d’enseignement élémentaire pour l’autisme (UEEA) vient de voir le jour à l’Isle-sur-la-Sorgue.
Opérationnelle  depuis  le  11  octobre  dernier,  elle  accueille  ses  premiers  élèves  au  sein  de  l’école
élémentaire Augustin-Mourna.
« Tout enfant doit pouvoir accéder à l’école de la République, explique la municipalité de l’Isle-sur-la-
Sorgue. A travers ce nouveau projet majeur, la Ville accompagne activement une politique inclusive
partenariale initiée par l’Institut médico éducatif (IME) Saint-Antoine qui a répondu en 2021 à un appel à
manifestation d’intérêt porté par l’Agence régionale de santé (ARS) Provence-Alpes-Côte d’Azur pour
l’académie d’Aix-Marseille. »
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Sept familles vauclusiennes concernées pour l’instant
L’UEEA est  une classe de l’école à part  entière.  Les élèves accueillis  y  bénéficient  d’interventions
pédagogiques,  éducatives  et  thérapeutiques  menées  par  une  enseignante  et  des  professionnels
médicosociaux (éducateurs, psychomotricien, infirmière) de l’Etablissement Public Saint-Antoine de l’Isle.
Deux salles de l’école sont dédiées à cette unité et ont été équipées de mobiliers et matériels adaptés.
Les  élèves  de  l’unité  pourront  également,  sur  certains  créneaux,  rejoindre  les  autres  classes,
accompagnés par les professionnels intervenant dans l’UEEA afin de multiplier les échanges avec les
autres élèves mais aussi les adultes de l’école. A ce jour, sept familles vauclusiennes en bénéficient pour
l’année scolaire 2021/2022.

« Tout enfant doit pouvoir accéder à l’école de la République. »

Ce nouveau dispositif de scolarisation adaptée bénéficiant d’un appui renforcé du secteur médico-social
s’inscrit  dans  le  cadre  de  la  stratégie  nationale  pour  l’autisme  au  sein  des  troubles  du  neuro-
développement 2018-2022.
L’initiative a pour ambition de donner aux personnes autiste une place égale dans la société, identique à
celle  de  chaque citoyen.  L’un  des  engagements  nationaux  est  de  réduire  le  retard  en  matière  de
scolarisation des  élèves  avec des  troubles  du spectre  autistique dans l’objectif  d’ouvrir  180 unités
d’enseignement autisme en école maternelle (UEMA) et 45 unités d’enseignement autisme en école
élémentaire (UEEA). En Paca, 4 nouvelles unités seront ouvertes à l’horizon 2022.

L.G.

Architecture, trois jours pour découvrir des
pépites

Les journées nationales de l’architecture,  pour la 6e édition,  auront lieu les vendredi 15,
samedi 16 et dimanche 17 octobre.  Mission :  faire découvrir l’architecture au plus grand
nombre en évoquant, par exemple, la transition sociale et écologique déjà engagée dans notre
société.  L’opération  nationale  est  déclinée  en  Provence-Alpes-Côte  d’Azur  et  bien  sûr  en
Vaucluse. Trois jours de découverte exceptionnelle.
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Cette édition s’ouvrira sur des visites de constructions ou de réhabilitations permettant d’appréhender la
manière dont l’on peut agir sur l’impact environnemental du bâti. Ce sera aussi l’occasion de découvrir
des pépites et de se les faire expliquer par des archis et aussi des habitants épris d’une modernité
vecteur de sobriété.

Dans le détail

Il y en aura pour tous les goûts avec de nouvelles façons d’habiter ensemble au gré de différentes
typologies de logements, pour un usage privatif ou collectif, en ville ou à la campagne ; Des expériences
participatives de tracé à grande échelle ou de construction ; Des balades alliant découverte urbaine et
architecturale  et  approche  du  dessin  d’architecte  ;  Des  initiations  pour  les  plus  jeunes,  avec  des
interventions dans les classes le vendredi ou des ateliers le samedi ; Des rencontres autour d’expositions
de projets d’agence et de présentations du métier… Tout le programme ici.

Sur Avignon et ses alentours en Vaucluse

Avignon

On tentera la balade : ‘Découverte de la ville les yeux bandés’ avec des architectes samedi 16 octobre à
14h30. Square Agricol Perdiguier à Avignon. Avez-vous déjà parcouru les rues de votre ville en vous
laissant guider les yeux bandés ? Des architectes vous proposent de parcourir autrement l’espace public
d’Avignon lors des journées nationales de l’architecture ! L’éveil de vos sens et votre capacité à vous
représenter et à imaginer les lieux vous surprendront. Explorez de manière sensible l’artéfact urbain, sa
matérialité, sa vitalité, sa diversité, ses ambiances… Samedi 16 octobre à 14h30, sur inscription (max. 20
personnes) ici.
Rendez-vous pour le départ au square Saint-Didier à 14h15. La balade se termine au Rocher des Doms.

Balade les yeux bandés

Palais des papes

Atelier : Grand tracé de la spirale du Nombre d’Or complet. Géraldine Monier propose aux participants
de réaliser un tracé à grande échelle de la Spirale d’Or, venant du Nombre d’Or, principe fondateur en
architecture introduit par Vitruve, utilisé par Le Corbusier… Cette réalisation géométrique empirique
sera l’occasion d’échanger sur le sujet tout en s’appuyant sur l’expérience et l’observation.
Samedi 16 octobre de 10h à12h. Sur inscription ici. Place du Palais-des-papes à Avignon.

Atelier : Grand tracé de la Fleur de Vie

Géraldine Monier propose aux participants de réaliser un tracé à grande échelle de la fleur de vie. Moins
connue que le nombre d’Or, elle contient la base géométrique pour la délinéation des solides de Platon,
qui sont un sujet d’étude des géomètres et architectes depuis les mathématiques grecques en raison de
leur esthétique et de  leurs symétries. Les techniques de réalisation de ces dispositifs sont simples et

https://openagenda.com/jnarchi-2021-provence-alpes-cote-dazur
https://www.eventbrite.fr/e/186784837477
https://www.eventbrite.fr/e/186495000567
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presque archaïques, elles permettront pourtant d’aborder une échelle urbaine
monumentale qui à plusieurs et par une initiation à la géométrie tenteront de tracer la grâce, l’harmonie
et l’équilibre qui sous-tend notre sens du beau. Dimanche 17 octobre de 10h à12h. Sur inscription ici.
Rendez-vous sur l’esplanade nord du jardin des Doms, 2, Montée des Moulins à Avignon.

Visite de l’école Montessori

Depuis 2012, l’école Montessori est installée dans ces locaux du quartier de Fontcouverte, conçus par
l’architecte Daniel Fanzutti. La visite sera conduite par
Olivier Gaujard, du bureau d’étude du projet, et spécialisé dans les bâtiments à la  structure bois et à
l’enveloppe en matériaux biosourcés. 2 visites sur inscription (max. 15 p. par visite) Samedi 16 octobre à
16h ici et 17h ici. 212, route de Montfavet à Avignon.

Ile Piot

Il y aura la visite proposée de la maison contemporaine dénommée ‘Ouane’ avec son architecte samedi 16
octobre de 10h à 11h. L’architecte Raphaël Azalbert vous fera visiter une maison individuelle, située sur
une parcelle étroite de l’Île Piot, en zone inondable à Avignon. L’ensemble des contraintes du projet ont
fait  émerger  une création originale  reconnue par  l’obtention du Prix  Régional  Bois  Paca en 2019.
Inscription ici. 4, chemin de l’ile Piot à Avignon.

Une maison atypique et ultra moderne sur une petite parcelle de l’ile Piot

Grambois

On approchera la réalisation ‘Vivre ensemble à la campagne’, visite de deux maisons en une. Visite « 2
maisons en 1 » – construction bois, avec ses architectes. Organisée par le Studio Miha, architectes du
projet. Dans la campagne au cœur du Parc Régional du Luberon, les propriétaires habitaient une maison
construite dans les années 70, grandement abîmée par un dégât des eaux, et menaçant de s’écrouler.
Après de nombreuses études et diagnostics, le projet de construire une maison neuve est devenue une
évidence,  avec  comme contrainte  de  partir  de  l’existant.  Entièrement  réalisée  avec  des  matériaux
durables, locaux, et respectueux
de l’environnement, cette maison offre un confort thermique optimal à ces occupants. Avec son ossature
bois et son revêtement de façade à la chaux, fait dialoguer l’architecture contemporaine dans le respect
de l’architecture locale.
Samedi  16  octobre  à  11h,  12h,  14h  et  15h.  Payant  (2  €  par  personne),  sur  inscription  ici.  Une
construction en bois à Grambois.

On habite ensemble à Grambois grâce à deux maisons en une

L’Isle-sur-la-Sorgue

On se baladera ‘Autour des faubourgs : la ville hors les murs aux 19e et 20e siècles. Samedi 16 octobre à

https://www.eventbrite.fr/e/186595541287
https://www.eventbrite.fr/e/187567287807
https://www.eventbrite.fr/e/187574770187
https://www.eventbrite.fr/e/190920397047
https://www.journeesavivre.fr/projet/le-
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10h30, au grenier numérique à l’Isle-sur-la-Sorgue.  Ce même jour, on visitera un atelier ‘Archi’Croque’
pour les enfants. à 15h et toujours au Grenier numérique à l’Isle-sur-la-Sorgue.

On décrypte le patrimoine à l’Isle-sur-la-Sorgue

Malaucène

On découvrira l’architecture du centre ancien de Malaucène le samedi 16 octobre à 10h30, rendez-vous
devant la médiathèque. Gratuit et sans réservation.

Pertuis

Visite du parcours Art et Architecture. Découvrez les oeuvres d’art contemporain et d’architecture: Tadao
Ando, Renzo Piano, Frank Gehry, Richard Rogers. Prévoir des chaussures de marche. La visite dure
2h.Egalement visite possible du Château de Lacoste à Pertuis. Vendredi 15, samedi 16 et dimanche 17
octobre. Entrée sur réservation. 2 750 route de la Cride, Le Puy-Sainte-Réparade. Réservation ici.

Sérignan-du-Comtat

Visite du Naturoptère avec ses architectes. Livré en 2009, Le Naturoptère est la preuve qu’un bâtiment
bois en région Sud peut traverser les années. Récompensé par le Prix Départemental de l’Architecture et
de l’Environnement en 2010, il est aussi distingué par le trophée OFF du Développement Durable 2019.
Les architectes Dominique Farhi ou Yves Perret vous guideront pour découvrir ce lieu dédié à l’oeuvre du
naturaliste  Jean  Henri  Fabre  et  à  l’environnement,  à  travers  les  innovations  et  les  créations
architecturales proposées par ce bâtiment qui reste à l’avant-garde de l’architecture écologique. Les
architectes Dominique Farhi et Yves Perret vous font visiter le lieu, l’occasion de le découvrir si vous ne
le connaissiez pas ou de le redécouvrir  sous un nouvel  angle.  On visitera le Naturoptère avec ses
architectes samedi 16 octobre de 11h à 14h, à Sérignan-du-Comtat. Réservation obligatoire (max. 15 p.
par visite) Samedi 16 octobre à 11h ici et 14h ici.

Le naturoptère l »Harmas à Sérignan-du-Comtat

Saint-Martin-de-Castillon & Viens

Visite de l’hôtel de ville de Viens à Saint-Martin-de-Castillon avec son architecte. Bijan Azmayesh vous
invite à découvrir une réalisation de son agence d’architecture,
l’atelier Ostraka. Le nouveau bâtiment de la mairie de Viens, livré en 2018, a été conçu en lien direct
avec le bâtiment préexistant et construit en bottes de paille et
bois pour justement s’accorder au contexte. Vendredi 15 octobre à10h sur inscription (max. 15 p.) ici.
Quartier le Rang à Viens.

La mairie de Viens à Saint-Martin-de-Castillon

https://chateaulacoste.checkfront.com/reserve/?
https://www.eventbrite.fr/e/187542934967
https://www.eventbrite.fr/e/187546385287
https://www.eventbrite.fr/e/186823222287
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Et aussi

Visite de la maison bioclimatique d’Aurélie avec son architecte. Après la visite de l’hôtel de ville de Viens,
l’architecte Bijan Azmayesh (atelier Ostraka) vous invite à quelques minutes de là découvrir une autre de
ses réalisations, la maison d’Aurélie « . Là encore, intégration dans le paysage, ossature bois et utilisation
de la paille ont été privilégiées, mais cette fois pour la vie et le confort  » de 16 personnes fragiles ou
malades, dans le hameau de Basses Courennes. Vendredi 15 octobre à 11h30. Sur inscription (max. 40 p.)
ici.

https://www.eventbrite.fr/e/186842830937
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(Vidéo) L’Isle-sur-la-Sorgue et si le textile
revenait en France ?

L’Union des industries textiles –qui fédère les entreprises textiles françaises- réunit,  cette
année, jeudi 14 et vendredi 15 octobre, syndicats, fédérations et dirigeants du secteur textile à
l’Isle-sur-la-Sorgue.  Objet  ?  La  ré-industrialisation  de  la  France.  Un  exemple  d’anti-
délocalisation aussi  avec l’indéboulonnable manufacture Brun de Vian-Tiran qui  tisse  son
destin en bord de Sorgue depuis 8 générations.

Il sera question pour ces 16 professionnels venus de la France entière d’échanger durant deux jours, ce
jeudi 14 et vendredi 15 octobre, sur les enjeux du textile tout en abordant l’emploi, la formation, le
développement durable, l’innovation, le commerce, l’export et la fiscalité. Les participants analyseront les

https://www.brundeviantiran.com/fr/video-manufacture#
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signaux faibles et  envisageront  les  perspectives à  court  et  long termes dans le  contexte d’une ré-
industrialisation de la filière lainière en France.

Visite d’entreprise

Pour l’occasion, les participants au séminaire visiteront l’entreprise du patrimoine vivant Brun de Vian-
Tiran qui tisse ses propres étoffes depuis 1808, emploie 45 salariés, se fournit en fibres et laines –à
hauteur de 60 tonnes- dans plus de 20 pays, réalise plus de 10M€ de chiffre d’affaires et affiche un panier
moyen de 350 à 400€.

Brun de Vian-Tiran

Dans le détail ? Brun de Vian-Tiran, 1er transformateur français de laines de France fabrique plaids,
couvertures, tapis,  écharpes, châles et accessoires exclusivement conçus à partir de fibres lainières
naturelles. Son ambition ? Participer au succès de la filière des laines de France dans une démarche
responsable, éthique et durable, notamment auprès des bergers français qu’elle soutient depuis toujours.
Un exemple ? Brun de Vian-Tiran accompagne les éleveurs de Mérinos d’Arles antique qui produisent,
grâce à leurs 25 000 têtes, et en exclusivité pour la vénérable maison, la plus fine laine de l’hémisphère
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nord. L’entreprise est dirigée par Jean-Louis Brun, le fils de Pierre qui comme ses prédécesseurs, dédient
leurs vies à cette aventure entrepreneuriale familiale hors du commun.

Union des industries textiles

L’industrie textile française compte 2 200 entreprises, 61 000 salariés et un chiffre d’affaires de 13,6
milliards  d’euros  (chiffres  2018).  L’Union  des  Industries  Textiles  est  l’organisation  professionnelle
représentative  des  entreprises  exerçant  une activité  textile  :  filature,  moulinage,  tricotage,  tissage,
ennoblissement… en France pour la mode et le luxe, la maison, et des marchés techniques (automobile,
aéronautique, santé, construction.

Commerce de proximité : participez à la
grande enquête de l’Isle-sur-la-Sorgue

https://www.brundeviantiran.com/fr/huit-generations-de-couverture-a-l-isle-sur-sorgue
https://www.la-federation.com/fr/nos-actions-de-lobby/syndicats-professionnels-textiles/union-des-industries-textiles-uit-1346.html
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La  municipalité  de  l’Isle-sur-la-Sorgue  a  lancé  en  septembre  une  grande  enquête  sur  le
commerce de proximité.

«  La  défense  du  commerce  de  proximité  est  l’un  des  fers  de  lance  de  l’équipe  municipale.  Les
commerçants locaux sont le poumon du centre-ville et  concourent à la qualité de vie »,  affirme la
municipalité qui avait lancé en 2020 la plateforme d’achat en ligne commerceslislois.com*. La Ville
poursuit ainsi ses efforts d’accompagnement du commerce de proximité. Pour continuer à soutenir et
mieux  répondre  aux  attentes  des  commerçants  comme des  consommateurs,  un  travail  est  mené à
l’occasion de cette rentrée pour mieux apprécier les pratiques, la perception ainsi que les besoins des
habitants sur les commerces du centre- ville. Cette enquête sur le commerce de proximité est ouverte à
tous. Le questionnaire est à retrouver sur le lien ci-après : https://forms.gle/sQcLZveauAkrE8vb9, ou sur
le site de la Ville : www.islesurlasorgue.fr.

*Cf. Magazine de la Ville #34 – P. 12 – www.islesurlasorgue.fr/fileadmin/user_upload/MAG_34_light.pdf

Lire aussi : Et ‘Hopps’ ! La marketplace l’isloise lance son service de livraison à domicile

L.M.

https://www.echodumardi.com/economie/et-hopps-la-marketplace-lisloise-lance-son-service-de-livraison-a-domicile/
https://forms.gle/sQcLZveauAkrE8vb9
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